
 
 

Le Conseil de l'Europe accueille le festival des cultures et saveurs 
d’Europe  
 
Strasbourg, 09.07.2008 – Le 10 juillet, le Secrétaire Général, Terry Davis accueillera les 
participants d’un congrès qui aura lieu au Conseil de l'Europe sur le thème « Gastronomie, 
source d’identités culturelles ».  
 
Cette manifestation, qui se déroulera sur deux jours, donnera lieu à des tables rondes 
autour desquelles se réuniront universitaires, écrivains, savants, journalistes et artistes pour 
célébrer les cultures culinaires européennes. 
 
Cet événement entend aborder le sujet de la gastronomie sous l’angle des sociétés, de l’art 
et de l’intégration européenne. 
 
Le maire de Strasbourg, Roland Ries, et d’autres hauts responsables du département du 
Bas-Rhin et de la région Alsace sont attendus à la cérémonie d’ouverture, qui aura lieu le 
10 juillet à 10 heures au Palais de l’Europe. La manifestation est ouverte à la presse. 
 
En 2005, le Secrétaire Général du Conseil de l'Europe, Terry Davis, avait lancé l’idée d’un 
ouvrage consacré aux « Cultures culinaires d’Europe », guide de référence des pratiques et 
de la culture culinaires en Europe.  
 
Programme du festival  
Site Web officiel du festival 
 
 
Council of Europe to host festival of European cultures and flavours 
 
Strasbourg, 09.07.2008 –  On 10 July, Secretary General Terry Davis will welcome 
participants to a congress on the theme ‘Gastronomy, a source of cultural identities,’ hosted 
by the Council of Europe.  
 
The two day event features round table discussions between academics, writers, scientists, 
journalists and artists as part of a celebration of European culinary cultures. 
 
The event aims to address the topic of gastronomy from the perspective of societies, art and 
European integration. 
 
Strasbourg Mayor Roland Ries and other high-level officials from the Bas-Rhin department 
and the Region of Alsace are expected at the opening ceremony to be held at the Palais de 
l’Europe on 10 July at 10.00 am. The event is open to the media. 
 
In 2005 Council of Europe Secretary-General Terry Davis launched a book «European 
Culinary Cultures», which serves as a reference guide to European culinary experience and 
culture.   
 
Festival programme 
Official website of the festival 
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